

Naturwissenschaften zum Angreifen

An der VS Haselstauden fand ein naturwissenschaftlicher Projekttag statt.

DORNBIRN. (lcf) Die Haselstauder Volksschüler sind unter die Forscher gegangen. „Naturwissenschaften kommen bekanntlich im Volksschulunterricht ein bisschen zu kurz, daher haben wir einen ersten naturwissenschaftlichen Projekttag veranstaltet“, berichtet Volksschuldirektor **Jürgen Sprickler**. An insgesamt zwölf Stationen konnten die Kinder einen halben Tag lang in verschiedene Naturwis-

senschaften von Bio über Chemie bis Physik hineinschnuppern.

Elektrizität bis Ernährung
Jürgen Wohlgenannt von der Firma Merlin hatte die Forschungsstationen gemeinsam mit den Pädagogen vorbereitet. Geforscht wurde in Vierer-Gruppen, wobei immer zwei ältere Schüler mit zwei jüngeren Schülern im Team waren. In verschiedenen Werkstätten konnten die Kinder so ihr Wissen über Wasser, Luft, Optik, Anatomie und Elektronik vertiefen. Mit großem Eifer wurde getestet, gebaut und konstruiert, was das



Mit dem Body-iQ erforschten die Volksschüler den menschlichen Körper.

FOTO: LCF

Zeug hielt. „Da der Projekttag bei allen Schülern super angekommen ist,

planen wir im Frühjahr eine zweite Ausgabe“, verrät Jürgen Sprickler.